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Aunque el año competitivo aún no terminó, el ajedrecista cubano Leinier Domínguez se declaró satisfecho con la
temporada vivida de enero a la fecha, especialmente signada por su triunfo en la fase de Grand Prix de Salónica.

«Ganar fue lo mejor que me pasó, el resultado más importante», aseguró convocado por JIT a valorar un 2013 en
el que también impuso Elo récord latinoamericano y avanzó hasta el puesto 12 del ranking mundial.

«Llegar a los 2 mil 757 fue otro saldo favorable, aunque lo más importante ha sido mantenerme después más o
menos cerca de ese rango, y por supuesto voy que a tratar de seguir mejorando», comentó sobre su tremenda
ganancia de 30 puntos en julio pasado, seguida de pequeñas fluctuaciones.

El ídolo de Güines posee actualmente dos mil 754 unidades que le mantienen en la élite del orbe, algo
fundamental para ser convocado a los certámenes reconocidos del circuito internacional en el 2014.

Por ahora tiene participación asegurada en el Tata Steel de Wijk ann Zee, en Holanda, en un 2014 en que volverá
a estar en las ligas de clubes en Rusia y España, y enfrentará la Olimpiada de la noruega Tromso como principal
compromiso.
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«Lo importante es buscar cómo hacer las cosas mejor, porque si logro subir mi nivel está claro que llegarán
mejores resultados», consideró con su proverbial modestia el hombre que apenas sufrió derrotas en la campaña
que dice adiós.

Incluso terminó invicto en la Liga de Clubes de Rusia, el Campeonato de Europa, también de clubes, y el Memorial
Capablanca, donde fue el único miembro del grupo Élite con tal distinción.

La mayor cantidad de triunfos la disfrutó en el mencionado torneo de Salónica, donde fueron seis sus sonrisas
ante súper estrellas como el italiano Fabiano Caruana, el búlgaro Veselin Topalov, el ruso Peter Svidler y el
ucraniano Vassily Ivanchuk.

Sin embargo, confesó que no se detiene mucho a pensar sobre el rango alcanzado, y dedica más el tiempo
detectar errores que le han frenado en momentos claves.

«Quizás es la preparación física uno de los aspectos que debo fortalecer, porque çnunca la he hecho de manera
profesional y es una realidad de que cuando juego dos o tres torneos seguidos siento un poco de cansancio hacia
el final», admitió.

Sobre su compromiso más inminente, los III Juegos de la Mente, en la capital china, adelantó que se está
preparando bien y aunque no se reportará al Elo clásico, sí será importante para las clasificaciones en las
modalidades de partidas rápidas y blitz.

«Son formas de juego que siempre me han gustado y tengo buenos resultados, por eso voy a buscar una buena
ubicación ahora», comentó recordando su reinado mundial de cotejos rápidos en el 2008.

El sui generis evento, convocado entre el 12 y el 18 de diciembre, reunirá a 16 de los hombres más relevantes del
ranking y tendrá además un segmento de la llamada modalidad vasca, en la que los oponentes se enfrentan en
dos tableros simultáneos.
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